

**Pierre Goursat**

Week-end communautaire à Chézelles

**19 novembre 1988**

## le Seigneur nous fait compatir à toute la souffrance du monde.

**Extrait de la dernière intervention publique de Pierre Goursat lors d'une rencontre communautaire en Touraine.**

On adore ; et à ce moment-là, le Seigneur nous fait compatir à toute la souffrance du monde. Il nous fait comprendre toutes les souffrances physiques, mais aussi il nous demande de prier pour la conversion des pécheurs; c'est ce que demandait la Sainte Vierge à Fatima, à Lourdes, elle demande : « Priez, priez pour les pécheurs ». Et St Dominique disait : « Mais que vont devenir les pécheurs ? »

Il passait parfois la nuit à crier à supplier le Seigneur comme cela. C'est un amour vraiment très profond, très brûlant qui nous prend, c'est comme cela qu'on avance, sinon on "tourne en rond", on ne fait rien du tout. Alors le Seigneur nous demande tout cela : la conversion, l'évangélisation. Nous ne sommes pas des contemplatifs purs, mais on doit annoncer Jésus. On doit l'annoncer, et même avec des combats : le Seigneur le dit dans l'Écriture : « Je suis à l'arrière-garde, je suis à l'avant-garde » (cf. Is 52, 12). Il nous défend tout le temps [...].

**L'adoration eucharistique,  
le Cœur de Jésus,  
c'est le Cœur eucharistique de Jésus.**

Retrouvez topos, témoignages, archives et base documentaire sur

**[www.pierregoursat.com](http://www.pierregoursat.com)**